

03.08.2023

Liebe Mitgärtner/-innen,

glücklicherweise haben unsere Folientunnel den Sturm letzte Nacht gut überstanden. Der Regen in den letzten Wochen hat natürlich sehr gut getan, mittlerweile wachsen und gedeihen die Kulturen auf unseren Äckern wunderbar. Bei der feuchten Witterung müssen wir jetzt wieder die Schnecken im Blick behalten, außerdem spritzen wir schon fleißig vorbeugend mit Ackerschachtelhalmtee gegen Krautfäule in den Tomaten und zusammen mit Milch gegen Mehltau in den Gurken und Zucchini.

Letztere sind im Moment wirklich sehr stark im Ertrag, wir hoffen jeder hat gute Rezepte um die vielen Zucchini zu verkochen und -backen. Die Runden die man immer wieder in den Kisten findet ist übrigens die Sorte Zaphito – botanisch gesehen eigentlich ein Kürbis, wird aber wie Zucchini mit Schale gegessen. Unbedingt probieren!

Letzte Woche war eine Fachberaterin für Erwerbsgemüsebetriebe von Bingenheimer Saatgut, von denen wir all unser Saatgut haben, zu Besuch und hat uns viele wertvolle Tipps über Kulturführung, Sorten usw. mitgegeben.

Nach langem Warten und viel Pflegearbeit geht es diese Woche übrigens mit der Tomatenernte los, diese werden dann hoffentlich viele Wochen lang unsere Ernteanteile bereichern.



Kurz bevor der Regen kam haben wir mehrere Felder Klee gras mit unserem Feldhäcksler abgeerntet und mit dem neusten Eigenbau-Projekt meines Vaters zwischen den Kulturen auf dem 5000 m² großen Krautacker eine dicke Mulchschicht aufgebracht. Was letztes Jahr noch mühselige Handarbeit war geht damit jetzt sehr effizient und präzise. So macht es wirklich Spaß mit Mulch zu arbeiten!



Liebe Grüße und bis bald

Simon und das Gartenteam